



SIERRE BLUES FESTIVAL

Communiqué de presse

Communiqué de presse final - Sierre Blues Festival 2023

Sierre, le 18 juin 2023

Des festivaliers ravis d'un triomphe musical partagé durant trois jours avec des artistes de renom. Beaucoup d'émotions et de sourire sur la Plaine Bellevue de Sierre pour une édition qui a tenu toutes ses promesses.

Le Sierre Blues Festival, qui s'est déroulé du 15 au 17 juin 2023 à Sierre sur la Plaine Bellevue, a apporté beaucoup de plaisirs aux amateurs de musique qui avaient fait le déplacement en Valais central.

Cet événement emblématique du monde du blues a rassemblé un public passionné venu célébrer la musique et découvrir des performances exceptionnelles. Parmi les artistes présents, des noms prestigieux tels que Christophe Maé, Sari Schorr, Manu Lanvin ont illuminé la scène de leur talent et de leur énergie.

De la bouche des artistes eux-mêmes, ce qui rend ce Festival incomparable, en plus du paysage unique, c'est surtout l'accueil remarquable et presque 'familiale' que les artistes chérissent après de longues journées sur la route.

Durant la soirée d'ouverture, Christophe Maé, l'artiste français au succès international, a offert une performance captivante. Son charisme sur scène et sa voix atypique ont enchanté le public, qui a chanté en chœur ses tubes incontournables. Ce soir-là, le bonheur était sur la Plaine Bellevue.

Manu Lanvin, accompagné de son père Gérard Lanvin, a offert un spectacle exceptionnel en fusionnant blues et rock. Leur complicité sur scène et leur énergie débordante ont électrisé le public et créé une ambiance unique.

Sari Schorr, la chanteuse de blues américaine à la voix envoûtante, a transporté les spectateurs dans un voyage émotionnel. Ses interprétations vibrantes et passionnées ont laissé une empreinte indélébile dans les cœurs des auditeurs.

Au-delà de ces artistes de renom, le Sierre Blues Festival a également accueilli une multitude de talents, émergents et reconnus, venus principalement de France, pays hôte pour cette 14^{ème} édition. Chacun ayant apporté sa contribution à cette célébration de la musique blues.

Durant la soirée de clôture, Paul Mc Bonvin a rallié le club des Ambassadeur du Sierre Blues Festival. Il rejoint Shakura S'Aida, Billy F. Gibbons le mythique chanteur et guitariste de ZZ Top, Mike Zito et Sugaray Rayford.

Cette édition 2023 restera gravée dans les mémoires comme une édition où la passion du blues a réuni des artistes exceptionnels. L'atmosphère familiale et magique qui a régné pendant ces trois jours témoigne de l'amour indéfectible pour la musique et de la volonté du Sierre Blues Festival de perpétuer la richesse du genre blues.

Calendrier

Le blues suisse et valaisan sera à l'honneur de l'édition nationale

- vendredi 15 septembre 2023 avec le BLUES AU FIL DU RHÔNE (en Valais)
- samedi 16 septembre 2023 avec le BLUES EN VILLE (à Sierre et alentours)

Les préparatifs du Sierre Blues Festival 2024, célébrant son 15ème anniversaire, sont déjà en cours! Cette édition festive qui aura lieu du 13 au 15 juin 2024 sera un événement anniversaire à ne pas manquer.

Lien photos : <https://www.swisstransfer.com/d/7b7781d2-25d0-468e-a965-ef25e45a2459>

Mentions photos : Luca Morganella

www.sierreblues.ch

Compléments d'information :

Interviews : Silvio Caldelari, Président : 078 615 69 69 – sc@sierreblues.ch

Infos presse : Manu Broccard : 078 778 27 27 – presse@sierreblues.ch